
von RM Keils betr. Jugendgemeinschaftsräume Dersdorf 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
Antwort: 
Alle kleineren Maßnahmen sind derzeit ein wenig zurückgestellt. Sie bleiben Aufgabe und 
die Arbeitspläne werden aktualisiert. Vor den Sommerferien soll ein Ausblick über die 
Maßnahmen im Bereich Schule und städtische Gebäude gegeben werden. 
2. Kann die Ausschreibung nicht schon vorab getätigt werden?   
Antwort: 
Wenn man eine Ausschreibung macht und die Arbeiten vergibt, muss diese Maßnahme auch 
begleitet und zu einem Ergebnis geführt werden und dies setzt einen weiteren intensiven 
Betreuungsaufwand voraus.   
 
von RM Velten betr. Zahlen aus Zensus; Verlust von Einwohnern 
Gibt es bei der Verwaltung Hinweise, wie sich das auf die einzelnen 14 Ortschaften auswirkt? 
Antwort: 
In dieser Woche hat die Stadt den offiziellen Bescheid bekommen. Man ist in der Prüfung, ob die 
vorgenommen Angaben stimmen und ob möglicherweise Dinge aus städtischer Sicht zu 
korrigieren sind. Zur Sitzung im Juli werden dem Rat die Ergebnisse präsentiert.  
 
von RM Dr. Pacyna betr. Heimatblick 
Der Presse war zu entnehmen, dass sich die neue Eigentümerin des Heimatblickes mit der 
Stadt Bornheim in Verbindung gesetzt hat, um ihre neuen Plänen zu erörtern. 
1. Finden solche Abstimmungsgespräche statt? 
Antwort: 
Die Stadt hat sich mit der Eigentümerin in Verbindung gesetzt und sie hat genau das gesagt, 
was sie auch der Presse mitgeteilt hat. Die Stadt meldet sich einmal im Monat bei der 
Eigentümerin. 
2. Plant die Verwaltung dem Ausschuss eine Mitteilung darüber zu geben? 
Antwort: 
Sobald neue Erkenntnisse vorliegen, wird entweder in einem internen Kreis oder bei Dingen, die 
den Ausschuss betreffen, der Ausschuss entsprechend unterrichtet.  
3. Habe ich das richtig verstanden, dass es sich um den alten Sachstand handelt, dass 

die Stadt immer wieder nachfragt? 
Antwort: 
Es ist ein aktueller Sachstand, den die Stadtverwaltung erfragt hat. 
 
von RM Stadler betr. Zahlen Zweitwohnungssteuer 
Zweitwohnungssteuer würde zu erheblichem Mehraufkommen an Steuern für die Stadt führen. 
Ist das auch noch so bei den eben genannten Zahlen zu Zensus? 
Antwort: 
Der Kämmerer wird in der nächsten Sitzung des Haupt-, Finanz- und Wirtschaftsausschusses 
einen aktuellen Zwischenstand zur Zweitwohnungssteuer geben. 
 


